
Acta 1a Reunión Seguimiento de Proyectos AsRob.

Fecha: 5 de marzo de 2010

Asistentes:

Miguel G-Fierro
Martin Stoelen
Juan González Gómez
Miguel Ángel Maldonado
Víctor González Pacheco
Javier González-Quijano

Orden del día:
• Presentaciones líneas de investigación AsRob
• Otros temas

Presentación Martin:
• Hay unas 10 personas activas en el grupo
• Cmu Cam: Interesante comprar para mini-humanoides

◦ Juan González también se interesa para los robots modulares
◦ Sacar PFC con temas de visión

• Preguntar si tenemos CIF asociación.
◦ Podemos usar el cif de la universidad?
◦ Podemos hacer las compras a través del departamento?

• Objetivos Marzo (ver power point)
◦ Video de los robots mostrando sus avances

• Martin subirá su presentación a la web

Presentación Miguel:
• Actualmente somos 70 socios
• Presentación asociación a alumnos de FIC (Nestor) hecha por Miguel
• Presentacion de línea de humanoides hecha por Martin
• Hablamos con MA Salich para dar la charla de la asociación al Máster (Miguel???)
• Se han actulizado los contenidos de la wiki.
• Por hacer:

◦ Plantear la posibilidad de dar creditos por los seminarios
◦ Buscar patrocinio de Technaid (creadores del sensor inercial IMU) -> se

encargará Javi Quijano
◦ Mandar promoción de asociacion a semanal para dia 18 (Miguel G-Fierro)

• Javier tiene que hacer la presentacion de la linea de aire para el 18

• Vamos a ser Socios CEA
◦ Tenemos que dar a Salich los nº de socios de las personas que estan en el

CEA (Javier González Quijano)
◦ Se decide que los socios de AsRob tienen que pagar cuota a CEA

▪ Javier González Quijano redactará un mail informativo a todos los
socios.

▪ Primero nota interna para la junta para discutir el contenido
de ese mail.



▪ Luego se enviará al resto de la asociación.
▪ Figura socio (paga cuota CEA 6€): tiene preferencia en los talleres,

accede al material, tiene carnet de socio, descuento en talleres,
prioridad en PFCs.

▪ Simpatizante no paga cuota CEA (6€): no tiene privilegios

Presentación Javi:
• Aún no se ha comenzado el trabajo
• Falta kick-off meeting.

◦ La próxima semana lo lanzará
• Ha hablado con Alfonso y todavía no se ha leído los proyectos pero que lo va a

hacer.

Propuestas:
• Miguel propone fiesta de bienvenida en leganés doodle para junta + extras

(aceptado). Miguel envía correo


